

Das Tagebuch von mArtin...

13. November 2017 18:00 Uhr

Es wäre nicht mein Rechtschreibprogramm, hätte es nicht immer wieder höchst interessante Ideen zu einzelnen Wörtern. Es ist ja so, dass ein neues - beziehungsweise neu installiertes - Rechtschreibprogramm schon ordentlich dumm ist. Nicht nur, dass es sehr viele von den aktuelleren Worten (wie zum Beispiel »*situationselastisch*«) gar nicht kennt und man diese erst zu seinem Wortschatz - der sich übrigens ausnimmt, als wäre er von einem höchst uninteressierten Fünftklässler - hinzufügen muss. Zusätzlich tut es sich verständlicherweise auch ziemlich schwer mit den eigenen Wortkreationen oder dem, was man vielleicht als *umgangssprachlich* bezeichnen würde. Der *Schas* (männl., EZ) zum Beispiel ist ein enorm wichtiges Wort - da wird mir jeder Österreicher beipflichten. Dennoch ist er in keinem Rechtschreibprogramm vorhanden. Eine Schande eigentlich!

Aber, wie gesagt, dieser Umstand schafft auch ab und zu die Momente des kleinen Schmunzelns. Wenn ich zum Beispiel etwas über den Katastrophen-Seppl vom Bosphorus schreiben möchte und seinen Namen mit *Erdogan* angebe, dann meldet mein Rechtschreibprogramm, wie folgt. Irgendwie auch nicht schlecht...!

(C) mArtin 2024

Kommentare:

14. 11. 2017 - 08:03 Uhr

Bruder

Das Rechtschreibproblem mit dem Schas kann ich noch verstehen, da sich Schas ja situationselastisch je nach der Länge auch mit mehreren a´s schreiben lässt.

14. 11. 2017 - 08:26 Uhr

mArtin

:-) :-)

14. 11. 2017 - 10:16 Uhr

fxn

der tommy ist im rechtschreiben beim schas spitze, denn er weis mit wieviel "aaaaaa"
er ihn "den schas" schreiben muß.

14. 11. 2017 - 12:46 Uhr

Bruder

bei hat er immer sehr viele aaaaaaaaa´s

14. 11. 2017 - 15:32 Uhr

mArtin

:-) :-) :-)

scheint's – recht schnell ekelige
bei Trump, bei Erdorgan, bei Putin.

höriger einer kleiner

Erdorgan

Nie ändern

Hinzufügen

seine Pressekonfer

üssen wir alten Männer bei

Nicht nur mit Worten, auch mit